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Habe ich von Anfang an nicht verstanden.

Es gab mal einen Entwurf mit reiner Fußballarena und ein Nebenareal mit kleinem
Leichtathletikstadion. Das war preislich auch ähnlich. Das wäre gut gewesen und hätte
vielleicht mehr Zuschauer gezogen.

So war das von Beginn an eine Totgeburt. Genau das hatte ich auch vor dem Bau
prognostiziert.

Ich hoffe mal, dass die Stadt auf das Angebot eingeht und zumindest ein bisschen Geld für die
Nutzung bekommt, statt gar nichts. Bin mir aber auch echt unsicher, wie RWE im Ansehen bei
der Stadtbevölkerung ist. Das Gros der Fans kommt ja aus dem Umland.

Bin sehr gespannt, ob die Stadt den Verein sterben lässt, oder doch als Teil der Stadt
anerkennt.

Wo sich aber Stadt, Verein und Fans einig sein müssen: So kann es nicht weiter gehen und wir
brauchen ein fähiges Präsidium!
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